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“当上政协委员感觉很激动，
但激动之后，更多的是一种责任。”
市政协委员、民盟管城回族区二支
部主任牛聪是名“80后”，他希望能
通过加大公共交通建设等举措，进
一步缓解市区交通拥堵的状况。

“看看二七广场，现在到了下
班时根本走不动！”出生在郑州
的牛聪对城市交通有着深刻的
感受。他说，郑州城市的发展，
带来了越来越多的人口，机动车
保 有 量 也 逐 年 激 增 ，虽 然 近 年
来，市委、市政府一直在加大交

通基础设施的投入，但由于部分
工 程 尚 未 完 工 ，很 多 优 质 的 教
育、医疗等资源仍然集中在主城
区，这使得市区交通拥堵的状况短
期内仍难解决。

他建议，要加大市区停车场，
尤其是二七广场商圈等热点区域
的停车场建设。合理调整和设置
路内停车位，将非主干道的路内停
车位列入旧小区改造和背街小巷
治理工作内容，在改造建设中要尽
可能扩展建筑红线宽度，留足停车
资源。

加大市区
停车场建设
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“随着人口老龄化的加剧和传
统家庭养老服务功能日益弱化，养
老成为重要的社会问题。”市政协
委员、郑州卫生学校基础教学部主
任张晓红认为，目前养老形式主要
有家庭养老、社区养老以及机构养
老三种，面对老年人口的猛增和独
子养老的局面，单靠家人照顾已力
不从心，养老机构又多建在郊外，
不仅支出费用高且探访不方便，应
加强社区养老建设。

张晓红建议，要在市区建立老
年家庭档案，街道和社区人员负责

为老年家庭建立档案，街道或社区
要特别对空巢家庭组织建立联系人
制度；要加强社区养老设施建设，根
据社区老年人口密度、自理状况，以
社区、街道为单位，配设合理数量的
生活自理型、生活协助型、特殊护理
型，以及持续护理型社区养老机构；
要设立老年人相关的组织机构，如
设立老年婚姻介绍所，开办社区老
年学校等，以满足老年人求知、自尊
的需求；要加强社区管理与服务人
才的培养，建立专业化的为老年人
服务队伍，让社区养老成为现实。

让老人
足不出户
社区养老
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昨日，关于如何贯彻和落实市
人大会议精神，市人大代表、市地
税局局长李新峰表示，地税系统将
围绕全市的战略部署，结合工作特
点，创新手段，规范管理，全面发挥
好税收的经济性和调节性。

重点是突出“两项服务”：第一是要
严格落实各项政策，全面抓好税收收
入上的服务。第二是要通过管理和机
制上的创新，全面抓好发展环境上的
服务。丰富服务内涵，拓展服务手段，不
断优化办税服务，增强投资的吸引力。

同时，市地税局具体要推出五

项创新型“便民措施”。一是紧贴智
能手机普及应用的时代需求，研发掌
上办税APP，实现手机随时随地办理
涉税业务；二是引入发票自助领取设
备，实现全天候领取发票，减少纳税
人排队领票负担；三是扩大网络发票
适用范围，探索利用移动、联通、电信
等途径开具网络发票；四是拓展免费
纳税人学校功能；五是依托金税三期
工程，整合税务登记、申报征收等七
大类窗口职能，建立全职能的办税服
务窗口，推行一站式服务、一窗式受
理，方便纳税人快捷办税。

研 发 办 税
APP 实现
手机办税
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昨日，在嵩山饭店新郑代表
团，市人大代表、新郑市龙湖镇泰
山村支部书记乔宗旺畅所欲言：

“如何让偏远的农村也加入到新型
城镇化发展建设大军中？我认为
必须实施推进农村‘就地城镇化’
发展战略，来缩短偏远的农村与城
市之间的距离。”

结合自己所在的泰山村的实
际情况，乔宗旺表示：“推进农村

‘就地城镇化’，是农村经济社会发
展的必然要求和必然趋势。”泰山
村通过近几年的不断发展，培训

业、旅游业、养老业三大主导产业
让当地村民的生活居住条件、环境
和就业问题大有改善。乔宗旺说，
把农村的房子盖好、路修好，再让
村民有活干、有稳定收入，让村民
的居住、就业环境和城市人一样，
甚至比城市还要好，增强农民生活
的幸福感，那么越来越多的村民就
不会再往城市中去。

乔宗旺说，偏远农村要长远发
展，相邻村间的相互带动也尤为重
要，让更多的村民来分享新型城镇
化发展的硕果。

“就地城镇
化”让偏远农
村华丽变身
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研发APP实现手机办税
合理调整和设置路内停车位
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